

## Erfolgreicher Saisonabschluss im Windi



Den allerletzten Wettkampf der Saison 2015/2016 bestritten die Sportler des SSV Aue-Schneeberg am vergangenen Wochenende im Freitaler Freibad „Windi“. In einem stark besetzten Starterfeld mit 291 Sportlern aus 23 Vereinen konnten unsere 9 Sportler mit sehr guten Einzelleistungen die Saison beenden.

Mit einem 1. Platz über 50 m Schmetterling und einem 3. Platz über 50 m Freistil holte Peter Mühl für den SSV die meisten Medaillen. Einen sehr guten Wettkampf zeigte auch Alyssa Best, die 11-Jährige konnte bei 4 Starts jeweils 4 neue Bestzeiten aufstellen. Super! Belohnen konnte sie sich mit einem 1. Platz über 50 m Delphinbeinbewegung. „Alyssa zeigt steht’s einen sehr guten Trainingsfleiß, der ihr sicherlich auch im nächsten Jahr die ein oder andere Medaille bringen wird.“ Ist sich ihr Trainer Philipp Epperlein sicher. Sehr gute Leistungen zeigten auch unsere „06“ Mädels Mia Müller und Candy Hartmann, beide konnten nach dem Finale der Erzgebirgsmeisterschaften und der Talentiade auch zum Abschluss noch einmal erfolgreich schwimmen. Mia schraubte ihr 100-m-Freistil-Zeit von 1:47,67 auf 1:45,07 runter und schaffte mit 00:56,33 auf 50 m Rückenbeinbewegung ebenfalls eine neue Bestzeit sowie Platz 1 in der Jahrgangswertung. Candy holte sich über 50 m Brustbeinbewegung den 1. Platz, verfehlte allerdings hier eine neue Bestzeit. Besser lief es für sie über die Freistilstrecken, hier holte sie sich über 100 m und 50 m jeweils eine neue Bestzeit. Sehr gute Leistungen zeigte auch Toni Geist, er konnte 3 x neue Bestzeiten erkämpfen sowie einen 3. Platz mit nach Hause nehmen. Leider verfehlte er durch "Schusselfehler" weitere Medaillenränge. Schade!

Highlight für unsere großen Sportler war die am Abend stattfindende Bierstaffel, welche unsere Sportler mit dem Namen „De Schachtscheißer“ mit Platz 11 abschließen konnten. Dabei schaffte Christian Bauer, den mehrfachen Medaillengewinner bei Deutschen Meisterschaften Tim Wallburger im Einzelduell zu schlagen. Glückwunsch!

Trotz mehrfacher Unterbrechung des Wettkampfes wegen Gewitter war es für alle Teilnehmer ein schöner Wettkampf und sollte auch im nächsten Jahr wieder in den Wettkampfkalender aufgenommen werden. Ein großes Lob gilt dem Ausrichter Hainsberger SV, der einen gut organisierten Wettkampf über die Bühne gebracht hat.



Jetzt wünschen wir allen schöne Sommerferien.